

高西っ子情報 (ほぼ日刊学校だより)

2024. 2. 16

授業参観・懇談会



今年度最後の授業参観と懇談会がありました。1年生は1組も2組も学習発表会をしました。これまで学習してきてできるようになったことを披露しました。とっても張り切っていましたね。



2年生も体育館で学習発表会をしました。なわとびも、鍵盤ハーモニカの演奏も、音読もいっぱい練習したのでしょうか。とっても上手でした。3年生は、社会と総合的な学習の時間に取り組んだ「昔の生活」についての発表会でした。食事や住まい、遊びなど、スライドを自分で作って発表していたのには感心しました。



4年生は親子レクリエーションをしていました。ドッジビーの親子対決は白熱した勝負でしたね。最後にみんなで記念写真を撮りました。5年生も学習発表会でした。宿泊学習についての発表はそれぞれのハンデ発表用のスライドを作って発表しました。これまで練習してきた「ルパン3世」の合奏も頑張りました。



6年生は最後の最後の授業参観です。一人ひとり、自分が大切に思う言葉を発表しました。さすが最上級生、選んだ理由を聞き、子どもたちそれが、真剣に自分のことを考えることができているのだと感心し、うれしく思いました。

たくさんの保護者のみなさんにご来校いただきました。ありがとうございました。おかげで、子どもたちのうれしそうな顔がいっぱい見られました。